

Arriban a Italia más de 500 migrantes rescatados en el Mediterráneo



La Habana, 3 nov (RHC) Más de quinientos migrantes arribaron este viernes al puerto italiano de Vibo Valentia luego de ser rescatados en el mar Mediterráneo por los tripulantes del buque Acquarius perteneciente a la ONG Médicos sin Fronteras.

De acuerdo con medios locales, los recién llegados proceden de África y el Medio Oriente, aunque para la travesía partieron de Libia embarcados por traficantes de personas que operan con relativa impunidad en esa nación africana.

Al menos 90 de los integrantes del grupo son menores sin acompañantes y 20 las mujeres embarazadas. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146392-arriban-a-italia-mas-de-500-migrantes-rescatados-en-el-mediterraneo>



Radio Habana Cuba